Sábado 24 de abril de 2021.- 23

AL BORDE DEL RING

Orlando Hernández



HANNA GABRIELS GANA TÍTULO POR PARTIDA DOBLE

Reza un antiguo refrán "Matar dos pájaros de un tiro". Esto sucedió el 17 de abril de 2021 en el Casino Fiesta, en Alajuela, cuando Hanna Gabriels subió al entarimado para disputar los títulos vacantes: semicompleto y pesado de los organismos mundiales de la AMB y CMB.

Una minoría de aficionados por razones de pandemia vitoreó a nuestra campeona al ingresar a los encordados. Minutos antes lo había hecho la mexicana Marta Patricia Lara Gaytán, que despertó una serie de comentarios por su imagen robusta, que ponía en tela de duda algún peligro para la nuestra. Lara precedía de un palmarés de 20 contiendas, 10 ganadas y 10 perdidas, mientras que Gabriels presenta una excelente performance de 23 combates, 21 ganados, 12 KO, 2 pérdidas.

Primer asalto: Hanna inicia la pelea desplazándose a su izquierda y desde ese ángulo lanza el jab y rectas de derechas Primer asalto: Hanna inicia la pelea desplazándose a su izquierda y desde ese ángulo lanza el jab y rectas de derechas al cuerpo de la azteca, pero sin ninguna proyección y fuerza. Pareciera que no quiso lastimarla, sino extender un poco más el combate, y esto se notó a unos segundos para finalizar el asalto, cuando Hanna le propinó un uppercut de derecha, estremeciéndola, sin embargo la presión ejercida por Gabriels no fue para acabar el combate, sino que la dejó sobrevivir.

Segundo asalto: La táctica de Hanna cambia de una manera radical, se planta a la media distancia para darle más proyección y fortaleza a sus golpes. En la agonía del asalto, unos 43 segundos para concluir, la nacional golpea con su izquierda el rostro de Lara, quien reacciona adolorida en la parte de su fosa nasal. Esta retrocede y se lleva el guante al área afectada, mientras Hanna impávida la mira sin reaccionar.

Aunque el nocaut técnico se produjo unos segundos después, la inexperiencia Gabriels dejó ir la oportunidad de acribillar a su oponente, el golpe se dio en la acción, por lo tanto debía aprovechar ese momento de debilidad de la oponente para descargar el arsenal de golpes: Lo cierto de esto: tenemos una campeona mundial en dos divisiones y de sangre costarricense. Sus debilidades técnicas aún prevalecen y cuando tope con una rival diestra con su jab, rectos de derecha y contragolpes, se va a ver en apuros, y una de ellas es su antiqua rival: Claressa Shields.

¿Quiénes contratan a las boxeadoras? Generalmente son los managers del boxeador/a. Son los que protegen los intereses de sus pupilos/as. En el caso que nos concierne, existen varias aristas.

Continuará.